

公民館だより

No. 349号
平成30年6月1日
大平地区公民館発行
Tel 982-0171



からたちの会 「総会」



4月20日（金）、大平地区公民館3階会議室で、からたちの会総会が行われました。

2年度毎の総会で、事業・決算報告、事業計画・予算・役員改選について話し合いました。

総会後に行われた記念行事では、南山崎小学校の佐藤教頭先生に「しクリエイションで健康づくり」として講演を頂き、参加者全員で頭と身体を使って、笑いの絶えない楽しい運動も行いました。

大平さわやかクラブ 「総会」

4月27日（金）、緑風館で大平さわやかクラブの総会が行われました。

役員改選後の平岡前会長さんの挨拶では「老兵は去らず!!」と、今後も精力的にクラブ活動に参加していきたい、との言葉もあり、会の最後には、参加者全員で「がんばろー!!」を三唱するなどの、活気あふれる総会となりました。



南山振興会



4月29日（土）、南山崎地区内の広報区長・民生児童委員・各関係活動団体の代表者等24名の出席者をえて南山振興会が開催されました。地区内においての関係団体等における振興施策や課題等を代表者の方に発表していただきました。子どもの事、高齢者の事、防災に関する事等、直面する課題等も多々ありますが、それぞれが前向きに取り組んで行くための活発な意見交換の場となりました。

お茶教室

「おおひら保育所」

5月11日（金）、大平地区公民館2階和室で、大平保育所のお茶教室がありました。

もてなす側といただく側の役割を交代しながら、お茶やお菓子の出し方、楊枝と懐紙の使い方やお菓子の食べ方、お茶の飲み方等たくさんのお話を先生に教えてもらいました。

幼い頃から、日本の伝統文化に触れ、礼儀作法を学ぶことは、日本の文化の奥深さ、味わい深さを知るうえで大切なことです。貴重な体験となったことでしょう。



パイヤの苗植え挑戦

南山崎小学校5年生

雨天等により順延になっていたパイヤの苗植えの挑戦が5月11日（金）の午後から五月晴れのもと、片岡英富さん（東野）所有の畑で、5年生13人が参加して行われました。



苗植えが終わり畑を後にする時には、「パイヤさん、ありがとう」と皆がパイヤ苗に向かって一礼し感謝の気持ちを表しました。秋には大きな実を付けるそうので収穫後は給食となって皆のもとに届くそうです。秋の収穫が楽しみです!!

唐川びわ祭り実行委員会

5月12日（土）、唐川ふれあいプラザ別館において1回目の「第35回唐川びわ祭り実行委員会」が開催されました。

この「びわ祭り」は、特産品の唐川びわをメインテーマに生産者と消費者が一体となった地域の交流と地元産業の振興を目指して開催されています。

今年、びわの成育が若干遅いようで、開催日当日の必要数が確保できるのか：等、不安な部分もありましたが、イベントを成功させるため、役員の皆さん方により昨年の反省点などを踏まえ、内容や運営方法などについて熱心に協議が行われました。2回目の実行委員会は6月2日（土）に行われます。

今年の開催日は「6月24日（日）」に決定しましたので、皆様もぜひご来場ください。!!



第50回南山崎地区球技大会



主旨 団体競技である球技を通じて、南山崎地区住民の健康の増進と体力づくりを行うとともに、地域内の親睦を図り、スポーツに親しむ明るく健康的な活力あるまちづくりを行う。

日時 6月10日（日）午前9時30～開会式

場所 しおさい公園

- 種目
- (1) 男子ソフトボール
 - (2) 女子レクバレー
 - (3) スマイルボウリング



主催 南山崎体育協会、大平地区公民館

※雨天時の決定は7時に行い、各チーム代表者（ソフトボールのみ）へ連絡する。男子ソフトボールはレクバレーに競技を変更し、南山崎小学校体育館にて行う。



6月の行事予定

- ◇ 唐川びわまつり第2回実行委員会
6月 2日（土）19：00～ 唐川ふれあいプラザ別館
- ◇ 大平夏まつり第1回実行委員会
6月 8日（金）19：00～ 大平地区公民館
- ◇ スマイルボウリング講習会
6月 9日（土）19：30～ 南山崎小学校体育館
- ◇ 南山崎地区球技大会
6月10日（日） 9：30～ しおさい公園
- ◇ 第35回 唐川びわまつり
6月24日（日） 9：00～ 唐川コミュニティセンター



